



l'Égypte



feuilleton



enseignement

livres



et aussi



Coptos, l'Égypte antique aux portes du désert

- Les fêtes de Min annonçaient le temps des moissons et le célébraient par des processions au cours desquelles son image était portée à travers la ville. On cultivait à son intention des laitues, dont la sève blanchâtre était supposée avoir des propriétés aphrodisiaques.
- Min était également le protecteur des pistes qui menaient de la vallée du Nil aux côtes de la Mer Rouge : Coptos fut également un centre commercial et économique de première importance, par lequel transitaient les produits provenant de la Corne de l'Afrique et les denrées qu'exportait l'Égypte.
- Tout au long de son histoire, Coptos est demeurée très indépendante : des révoltes et rébellions ont été écrasées par les potentats de Thèbes pendant la Première Période intermédiaire, puis par les conquérants romains et enfin

